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Аннотация  
 

В докладе предлагается рассматривать малое предпринимательство в контексте 
проблем пространственного распределения экономических ресурсов и  как один из 
факторов, влияющих на процесс восстановления экономического роста. Приводятся 
теоретические обоснования такого подхода, базирующиеся на зарубежном опыте и 
эконометрическом анализе данных российских регионов, который подтвердил  
взаимовлияние малого бизнеса и показателей уровня жизни населения. Обсуждаются 
факторы роста экономики современного этапа развития.   Анализируются последствия 
неэффективной политики властей по отношению к малому бизнесу. Предлагаются меры и 
мероприятия, которые могут способствовать использованию имеющихся возможностей 
для стабилизации  условий функционирования малого бизнеса и  восстановления доверия 
предпринимателей к государству, что позволит сохранить потенциал роста региональных 
экономик.  
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Abstract 
 
The report proposes to consider small business in the context of the spatial distribution of 
economic resources and as one of the factors that affect the recovery process of economic 
growth. Provides theoretical justification of this approach based on foreign experience and 
econometric data analysis of Russian regions, which confirmed the interaction of small business 
and indicators of the standard of living of the population. Discusses the factors of growth of 
economy current stage of development. Examines the consequences of inefficient government 
policies towards small business. Proposes measures and activities, which may contribute to the 
use of the facilities available to stabilize the conditions of functioning of small business and 
restore the confidence of entrepreneurs to the state that would preserve the growth potential of 
regional economies. 
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